## 「命をつなぐ人々」 救急隊員との 忘れられないエピソード

2024 救急の日特別企画

Vol.8

投稿者:あいこさん

動けなくなってしまった・・・

4月30日に千疋大橋付近で、動けなくなってしまった子猫を、偶然通りかかった、パトロール中の消防隊の方に助けてもらいました。







写真:助けられて家族になった子猫

すくすくと大きくなっています、小 さな子猫を一生懸命助けていただき、 本当にありがとうございました

## ○アニマルレスキューについて○

- ・本部により対応は異なりますが、アニマルレスキューの通報を頂いても、基本 的に人命が優先されます。
- ・今回の投稿のように、比較的余裕のあるときや偶然、遭遇した事案では対応することもあります。→臨機応変に対応することもあるということでご理解ください。
- ・昨年、救急出場が過去最高件数となり、今年もほぼ同数です。そのような状況であることをご理解ください。
- ・過去のカモシカとの記事も参考にどうぞ。組合HP内の検索で「カモシカ」を。
- →https://www.chunou-II9.jp/diary/5606